

AV Aurora Innsbruck

info@av-aurora.at
www.av-aurora.at



Innsbruck, am 29.09.2011

Geschätzte Familie Swaczyna,

ich darf mich im Namen der Akademischen Frauenhochschulverbindung Aurora in Innsbruck bei Ihnen für die ausgesprochen gute Zusammenarbeit bedanken.

Wir haben uns von unserer Anfrage und Ihrer darauf folgenden ersten Beratung bei Ihnen gut aufgehoben gefühlt. Sie haben uns in allen Belangen hervorragend beraten und somit zu einem wunderschönen Ergebnis geführt.

Besonders kompetent war die Beratung in Fragen zu unserem Entwurf und der Materialwahl. Dabei waren die Stoffmuster, die Sie uns zugeschickt haben, sehr hilfreich, bzw. waren wir von Ihrer unkomplizierten Art, Muster zur Verfügung zu stellen, begeistert.

Außerdem zeichnet sich Ihre Firma durch ein sehr korrektes Arbeiten aus. Die Einhaltung von Terminen und Zusagen, vor allem aber auch die Einhaltung des Kostenvoranschlages gehören für uns zu den besonders positiven Erlebnissen in unserer Zusammenarbeit.

Abschließend darf ich noch anmerken, dass die AV Aurora heute eine wirklich wunderschöne Standarte besitzt, die in ihrer Ausführung und vor allem auch in ihrer zu unserem Verein passenden Besonderheit keinen Vergleich scheuen muss.

Im Namen der AV Aurora wünsche ich Ihnen und Ihrer Firma noch viele zufriedene Kunden und verbleibe mit den allerbesten Grüßen aus Tirol.

Dipl.-Päd. Lisa Troger-Dörfler (Philistraeseniora Aurorae)

Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne!